

# PER L'AMNISTIA TOTAL

## Y

# REPULSA POR LA ACTUACION DEL GOBIERNO

## CALDES

## P.S.C.

En la mesura en que s'ha pogut, també a Caldes s'ha celebrat la "Setmana Pro-Amnistia" de incidència estatal i d'especial relevància al País Basc. Des del divendres al vespre fins al dilluns a la tarda, hi hagué una gran pancarta vermella a la plaça de l'Angel amb el text: "Amnistia total. Presos al carrer!!". La pancarta fou retirada per la Brigada d'Obres de l'Ajuntament per ordre expressa del Sr. Alcalde, segons ens ha informat la Policia Municipal.

El diumenge al matí tingué lloc una marxa d'uns 20 persones "encartellades" amb pancartes amb textos alusius a la amnistia total. El grup, que despertà forta expectació, va recórrer les principals places de la població, sense que fos molestat en cap moment.

E.C.

## COMISIONES:

Nota de la secretaria de premsa de CC. OO. del Vallés Oriental sobre los acontecimientos del País Vasco: "Las CC. OO. del Vallés Oriental expresamos nuestra más enérgica repulsa por la actuación de un gobierno que pretendiendo dar la fachada de democrático está impidiendo el libre desarrollo de las libertades democráticas en una de las nacionalidades del Estado español. El pueblo vasco está luchando consecuentemente por la consecución de la libertad y la amnistia total ya que tiene multitud de hombres en la cárcel por motivaciones políticas. Admiramos el grado de combatibilidad de este pueblo, que le hace ser consecuente hasta el final con los intereses del pueblo y de los trabajadores vascos.

CC. OO. del Vallés Oriental considera que se deben multiplicar las acciones de protesta: paros, asambleas y todo tipo de acciones en solidaridad con la lucha del pueblo de Euzkadi por la consecución de la libertad.

Secretaría de premsa de CC. OO.  
del Vallés Oriental.

El Secretariat Comarcal del Partit Socialista de Catalunya, davant dels fets ocorreguts al País Basc que han causat la mort, a mans de la força pública, de 5 persones pel simple fet de manifestar la necessitat de l'Amnistia Total i sense exclusions. Expressa la seva total repulsa a l'actitut del Govern Suarez que mentre per una banda parla de democràcia i eleccions lliures, per l'altra continua reprimint al carrer com ho feia el feixisme, quan en Fraga va protagonitzar els tràgics fets de Vitoria.

Una vegada més veiem proves evidents de que el segon govern de la monarquia no és més que la perpetuació del franquisme.

La veritable democràcia exigeix l'Amnistia Total, les llibertats sense exclusions i el dret de autogovernar-se de totes les nacionalitats de l'Estat Espanyol.

## LA "CNT" ANTE LOS SUCEOS DE EUZKADI

Cuando tanto se habla de «democracia y libertad», en las cárceles de este país continúan encerrados luchadores por la LIBERTAD. En Euzkadi, por exigir la **AMNISTIA TOTAL E INMEDIATA** de todos los compañeros encarcelados, el gobierno responde brutalmente contra el pueblo, creando un clima de terror y violencia que ha dado como resultado la muerte de varios compañeros así como de centenares de heridos.

Ante estos hechos la CNT denuncia:

— Al gobierno Suárez por dar una imagen de libertad «y concordia entre los españoles», enviando todas las fuerzas represivas (que son las mismas del franquismo) contra el pueblo de Euzkadi.

— A aquellos partidos y sectores de la «oposición» que están dispuestos a participar en el juego electoral a cualquier precio, olvidando la represión

— y la masacre de Euzkadi y los presos que aún existen en las cárceles.

La CNT llama a todos los trabajadores y al pueblo en general a realizar asambleas, paros y todo tipo de movilizaciones a partir del miércoles día 18, así como a asistir este mismo día a la concentración en el funeral por las víctimas de Euzkadi que se celebrará a las 20 h., para que contribuya a dar la LIBERTAD a todos los compañeros aún presos y como repulsa a la represión policíaca.

